

Forums pour les consommateurs

## Accroc à l'héroïne

Par Profil supprimé Posté le 25/11/2020 à 22h36

Bjr à tous

Je n'ai jamais posté sur un forum c'est une première plutôt à lire depuis tjs. Donc je me lance comme le titre de mon topic le mentionne je suis addict à l'héro et pas qu'un peut je m'envoie entre 1.5g à 2g par jour depuis maintenant 10 mois j'ai commencé en janvier je me suis mis dedans en tout état de cause, je savais bien que ça accrochait sévère mais j'avais de la méthadone en stock j'aime bien déguster mais sevrage à la dure pas pour moi ça doit être atroce chapeau en passant à ceux qui y sont parvenus. C'est l'impatience dans les jambes que j'arrive pas à gérer c'est atroce.

Bref j'aimerais bien arrêter je claque de belles sommes là dedans ça me tue quand j'y pense mais j'ai les moyen le problème vien de là. À chaque achat jme dit que c'est la dernière (,,lol) je m'envoie bien 20g dans la semaine j'en paye un peut à ma femme mais je me colle tout le reste, le plus navrant c'est que ça ne fait absolument PLUS RIEN même avec ces doses mais comme un con je retourne en prendre et encore je devais arrêter en juillet je ne me suis jamais autant menti à moi-même c'est fou. Je gère tout le reste alcool un peut de valium de temps en temps, pratique pour les descente de coke qui d'ailleurs je suis en plein dedans j'ai tapé 1g ce soir ça faisait longtemps mais cette descente bon sang je supporte pas et pas de val hélas. Ces drogues là je les gères parfaitement j'ai 38 ans j'ai tjs un peut bu à me mettre bien raide mais après c'est 10 à 15 jours tranquille et comme ça je ne suis jamais tombé addict à l'alcool c'est le secret (pour moi en tout cas) pareil pour le val j'espace de 15 jours et aucun problème pour l'héroïne c'est tout autre chose j'ai tjs le nez dedans et il est temps que ça ce termine.

Voilà ce que j'avais à vous dire si du monde est dans mon cas venez discuter merci d'avoir lu. Tchuss !!

## 3 réponses

---

Profil supprimé - 16/12/2020 à 18h33

Bonsoir.

J'ai lu votre message et je me suis reconnu. Je suis dans le désarroi le plus total. Je veux arrêter l'héroïne mais je n'y arrive pas. Je suis entre 1 et 2g par jour et en plus je bois au moins 5-6 verres de rhum par jour. Je me dis que je vais être obligé de me faire interner pour arrêter cette fois. Si vous voulez bien échangez avec moi, peut-être qu'on pourrait s'entraider

Profil supprimé - 17/12/2020 à 18h56

Bonjour moi j ai eu très dure a moi mettre a arrêter sa ma pris plus de 15ans et j ai même attrapé foute hépatite pourtant je ne fumais seulement et j ai demarer a 150 de metha sa fait 4ans ses vrai a cause de rechute mais suis a 25 maintenant et me suis soignée mon hépatite donc courage trouve la bonne dose de metha et tu verra sa ira courage a toi je suis la si tu veus

Profil supprimé - 17/01/2021 à 19h09

Salut l'amis juste pour info Jai commencer très tôt comme Jai vécu en foyer, j'ai pris toute les drogue (trip, lsd, kétamine, cannabis champignon tout ce qu'on peut s'envoyer pendant des année puis je me suis piquet en veine a l'héroïne 2g a 5g pendant plus de 10 ans en même temps cocaïne en douille, alcool etc... Jai tester la cure de désintoxe en 7 jours ces régler mais je suis retombé puis traitement sub et après Methadone arriver a 5mg de méthadone je Vien de décider d'arrêter a la dure j'ai même arrêter quelque temps avant cigarette, cannabis, alcool, pour la metha 15 jours de douleur puis les autre jours ces de la rigolade par contre je nés eu le droit de mon doc des cachet pour dormir qu'au bout du 14eme jours je ne dormais pas des nuit. aujourd'hui je suis net Tout se que je peut te dire si tu et encore a l'héroïne le mieux pour toi ces seulement si tes motivé et la force d'en vouloir et surtout le plus important ces d'arrêter toute fréquentation autour de toi se que j'ai fait , 2 module s'offre a toi l'arrêt en cure de desintox ou l'arrêt a la maison avec une préparation optimal (cachet pour dormir 1 le soir et de l'atarax en journée et surtout prévoir une semaine d'arrêt et une autre de remise en forme, aussi faire de la marche a pied et le mieux ces d'avoir une personne de confiance avec toi qui t'aide durant cette période qui te soutienne.

Tu sais moi je remonte de très loin Jai perdu toute ma famille dans toute cette merde, mère, frère et sœur tous décéder je ne sais ces pas comment Jai fait mai aujourd'hui 36ans je suis toujours en vie je remercie la terre nature qj ma donné une seconde chance, si moi j'y suis arriver vous pouvais le faire.  
pour info la méthadone et plus dure et plus long a arrêter que l'héroïne  
que la force soit avec toi